

## Projekt 02/2014: Initiative Starkstrom e.V.



Der Starkstrom e.V. ist eine rein studentische Initiative aus ca. 80 Studierenden aus allen Fakultäten der Hochschule Augsburg. Gemeinsam arbeiteten sie daran, einen neuen Rennboliden „UASA1302“ für die diesjährigen Formula Student Events am Hockenheimring und in Varano de´Melegari (Italien) fertigzustellen. Um den Elan und die Einsatzbereitschaft der Studierenden zu honorieren, wurde das Projekt im Jahr 2014 mit 5.000,00 € unterstützt.

Mehr Information unter: <http://starkstrom-augsburg.de>

Foto: [http://www.starkstrom-augsburg.de/wp-content/uploads/2013/08/auto-slider\\_1.jpg](http://www.starkstrom-augsburg.de/wp-content/uploads/2013/08/auto-slider_1.jpg)